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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 97 с., 18 рис., 31 табл., 60 источник, 4 прил.

ПРОДВИЖЕНИЕ ПРОДУКЦИИ, ИНТЕРНЕТ, ИНТЕРНЕТ-МАРКЕТИНГ, 
ТОВАРНАЯ МАРКА, ИНСТРУМЕНТЫ ИНТЕРНЕТ-МАРКЕТИНГА, 
МАРКЕТИНГОВЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ, САЙТ.

Объект исследования -  система продвижения продукции РУП 
« Белоруснефть-Особино».

Предмет исследования -  отношения, складывающиеся в процессе 
продвижения продукции РУП «Белоруснефть-Особино» в сети Интернет.

Цель работы: изучить особенности интернет-продвижения продукции РУП 
«Белоруснефть-Особино» и разработать предложения по повышению его 
эффективности.

Методы исследования: анализ и синтез, обобщение, сравнительный анализ.
Исследования и разработки: проанализирована деятельность предприятия 

по продвижению продукции в сети Интернет, проведена оценка интернет- 
маркетинга, осуществляемого на предприятии, на основании выявленных 
недостатков разработаны предложения по совершенствованию продвижения 
продукции в сети Интернет и определена экономическая эффективность 
предложенных мероприятий.

Элементы научной новизны: использование современных методов
продвижения продукции на рынке с помощью инструментов интернет-маркетинга.

Область возможного практического применения: сфера управления 
интернет-маркетингом в РУП «Белоруснефть-Особино».

Апробация (внедрение): апробирована методика экспертного опроса в РУП 
«Белоруснефть-Особино» для сравнение сайта предприятия с сайтами его 
конкурентов.

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая значимость:
внедрение разработок повысит рациональность расходования средств на 
размещение рекламы в сети Интернет, а также позволит увеличить выручку и 
прибыль предприятия.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

(подпись студента)
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ABSTRACT

Diploma work: 97 p., 18 fig., 31 tab., 60 source, 4 adj.

PRODUCT PROMOTION, INTERNET, INTERNET MARKETING, 
TRADEMARK, INTERNET MARKETING TOOLS, MARKETING RESEAblRCH, 
WEBSITE.

Object of research -  the promotion of products of RUE «Belorusneft-Osobino».
Subject of research -  relations emerging in the process of promoting the 

production of RUE "Belorusneft-Osobino" on the Internet.
Purpose of work: study the features of online promotion of products of RUE 

«Belorusneft-Osobino» and develop proposals to improve its efficiency.
Method of research: analysis and synthesis, generalization, comparative analysis.
Research and development: the company's activities in promoting products on 

the Internet were analyzed, the company's Internet marketing was evaluated, and 
proposals for improving product promotion on the Internet were developed based on the 
identified shortcomings, and the economic efficiency of the proposed measures was 
determined.

Elements of scientific novelty: use of modem methods of brand promotion on the 
market using Internet marketing tools.

Scope of possible practical application: sphere of Internet marketing 
management in RUE «Belorusneft-Osobino».

Testing (implementation): an expert survey technique was tested at RUE 
Belorusneft-Osobino to compare the site of the enterprise with the sites of its competitors.

Technical, economic, social and (or) environmental significance: the 
introduction of developments will increase the rationality of spending on advertising on 
the Internet, and will also increase the company's revenue and profit.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material given 
in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and other 
sources are accompanied by references to their autl

(student's signature)
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